



Sabre éclair

À quelques jours des championnats de France seniors en Nationale 3, le sabre est redevenu hautement compétitif au Cercle d'escrime d'Aulnay et vise l'accession.

En 2008, l'appel à de hautes fonctions d'entraîneur à la Fédération française d'escrime (FFE) du professeur de sabre du Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA), avait décapité d'un coup de lame cette section grande pourvoyeuse en podiums nationaux en compétition. Six ans plus tard, la participation du club aux championnats de France seniors de Nationale 3, le 11 mai, à Bourges (Cher), confirme le retour au premier plan de cette arme au CEA. Par équipes, Pierre-Alexandre Dherbilly, Bastien Harendarczyk et Jordan Lacroix visent une place sur la première ou la deuxième marche du podium, synonyme d'accession en Nationale 2. Mais la tâche sera ardue avec

un trio composé de deux juniors surclassés, même s'ils ont survolé les championnats de ligue à Créteil, en mars. Unique senior de l'équipe et récent vice-champion de France universitaire, Pierre-Alexandre tiendra un rôle de locomotive, lui qui évolue en Nationale 1. C'est à ce niveau qu'il concourra en individuel, avec l'ambition d'intégrer le tableau des 16^{es} de finale. Quant à Bastien et Jordan, ils devraient être engagés en N2 avec, tous deux, de bons espoirs de podium.

Ces quatre athlètes illustrent le renouveau de cette discipline, en plein essor au club. « Nous sommes repartis de zéro avec cette génération, qui témoigne du travail en profondeur réa-

lisé durant ces années et qui paye aujourd'hui », assure Christine Dherbilly, le maître d'armes. Si la génération est talentueuse, elle reste un peu tendre et risque de pécher le 11 mai par manque d'expérience. La discipline est en effet très dense et il y a une réelle homogénéité par niveau. « Nos jeunes ont besoin d'être rodés mais ils sont prêts à se battre jusqu'au bout ». Et pas question qu'ils s'endorment sur leurs lauriers car la concurrence pointe déjà. « Nos minimes d'Aulnay ont dominé de la tête et des épaules les championnats benjamins et minimes de ligue, s'adjugeant les quatre titres en jeu », précise Christine Dherbilly. Au CEA, une relève peut en cacher une autre... **F. L.**



Les épées s'affûtent

Le 22 juin, date des championnats de France élite par équipes au Pays de Gex (74), est encore loin, mais les épéistes femmes et hommes s'y préparent de la meilleure façon qui soit en brillant sur le circuit national. Les deux équipes ont terminé troisièmes à Limoges, confortant ainsi leurs chances d'être présentes en Savoie dans deux mois. En 2013, les filles avaient été battues en quart de finale et avaient dû se contenter de la cinquième place aux championnats de France. Solide comme il semble l'être, le quatuor Galantine-Hansenfuss-Baradji-Faviez vise, au moins, l'une des trois marches du podium. Cette année, même sans leur métronome Ivan Trevejo, parti sous d'autres cieux, les garçons veulent faire au moins aussi bien que leur place de finaliste en 2013.